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今月はなし

　‐編集後記‐ 関東地方は、例年にない梅雨時期の降水不足で、今夏の水不足が心配されています。朝倉市や周辺都市は、
水不足の心配はないようですが、50年前にはかなりの水不足があったとの事です。現在は小石原川上流にダムの建設が
始まって、H31年の完成を目指していますが、筑後川本流から水を汲み上げて蓄え、福岡市周辺都市に送水する大規模な
事業です。私達の周辺地域は、歴史を振り返れば相当に古くから人が住み着いた、水資源を始めとした豊かな自然に恵ま
れた、暮らし易い土地柄である事をあらためて感じています。 （福元記）

羅針盤 区会だより 

☆ 新入居者のお知らせ 

★住民懇談会報告 

７月に各街区で定例住民懇談会を開催しました。共通事項として、『２０周年記念事業』、『まちづ

くりの推進』、『健生病院の介護施設』について、コミュニティ協議会、区会、社会福祉協議会、ま

ちづくり協議会（７月１４日発足）の代表者が、報告説明し、質疑応答を行いました。 

●７月３日 第１街区 出席者 ３７世帯 ４４名 

 １）『はなみの会』４月３日に開催、好天に恵まれ楽しい時間を過ごした。 

   参加人数＝５４名（大人＝４９名、子供＝５名） 次回世話人代表は古川さん 

 ２）街内において、ペットの糞が多いことから、マナー向上啓発喚起の看板を３月に設置したが、 

   効果は期待した程には表れなかった。マナー遵守お願いのパンフレット等は、今後とも 

   継続して各家庭に配布するので、お子様も含めた家族全員で一読し、その主旨を守ってく 

   ださい。犬の鳴き声に悩んでいる人もいる。 

 ３）街内の市ポケット公園他の清掃対策で、樹木を撤去、芝生に変更して作業時間を軽減する 

   提案をし、次回検討する。これで、見通しがよくなり、交通事故防止にもなる。 

 ４）分別資源ゴミ回収当日の交通混雑緩和及び事故防止対策として、搬入時間帯は一方通行 

   にするなどの事故回避対策の検討を区会として開始する。             （大倉記） 

●７月１０日 第２街区 出席者 ３６世帯 ４２名 

 １）生涯活躍のまち、介護施設設置は、終の棲家としての判断に関るため、十分な住民説明と 

   理解を得ながら進めてほしい。 

 ２）健生病院の診療施設などの３期工事は期待が大きいので、早期実現に向けての積極的な 

   働きかけを要望する。 

 ３）７丁目の田代地区との境界に、最近、鉄柵が設置されため、猪や鹿などの獣道が変わるこ 

  とにより、美奈宜の杜への影響が出ないかを心配する。                （渡邊記） 

●７月２４日 第３街区 出席者 ３３世帯 ４５名 

 １）一斉清掃、ノーポイの課題として、杜の湯班は幹線道路が長い割りに別荘が多いため、参 

  加者が少なく作業が大変になっている。そちらへの手伝いに回るようにお願いします。 

 ２）緊急連絡網についてのお願い。 

  紛失された方には再発行します。携帯電話で登録された方は、着信指定を解除してください。 

 ３）３丁目北側斜面（ゴルフ下の道路の南斜面）のがけ崩れ、杜の湯幹線道路側溝のつまり等 

  の対策を、市建設課に確認したが、現状では問題はないとの回答を得ている。 

                                                                            （冨川記） 
 

☆８月の分別資源ゴミ 

 ７月の収集は雨のため中止し、ご迷惑をおかけしました。 

 今月の収集日、８月１１日（木）は、対応時間を ８：３０～１０：００ と長めにします。 
☆杜の風のお休み 

 ８月は、１２日（金）、１５（月）をお休みします。 

 ※最近は暑さのためか来場者が少し減っていますが、スタッフは元気にお待ちしています！   

区  会  連  絡 

★『まちづくり協議会』の発足 

 今まで地区協議会の中で、『まちづくり』に取組んできた『まちづくり推進チーム』は、地区協議会に
属さない別組織として、７月１４日に発足しました。 

 国の施策『生涯活躍のまち』構想や『朝倉市のＣＣＲＣ事業』等の動きはありますが、美奈宜の杜で

は、将来に亘る『まちづくり』を目指した『まちづくり構想』を、Ｈ２６年１月に制定しています。現在、ま

ちづくりとして動き始めた課題は、各組織が住民活動として推進しています。すぐには実現し難く、長

期に亘ったり、途中での見直しが必要となる課題もあり、独自の視点、展望で取組みます。 

 現状のメンバーは、以下の通りです。今後、新たなメンバーを募集して参ります。 

    座長：前田、書記：坂井 

    委員：鶴田、坂倉、村田、福元、近藤 

区会＆生活環境部会 

★「グリーンクリーンの会」メンバー募集 
 グリーンクリーンの会は、街の環境美化を目的とした住民有志によるボランティア草刈隊で、公園

以外の公共の場を中心に、西日本ビル（株）と協力しあって管理の行き届きにくい場所の草刈りを４

月と７月、１０月にそれぞれ３日ほど実施しています。 

 会発足から９年目を迎え、会員の体力に応じた活動内容とするため、作業時間を従来から半分の

１時間に短縮、また傾斜地での作業を西日本ビル（株）単独作業とする等の見直しを図りながら、皆

さんが参加しやすい環境作りも行っていますので入会に向けた検討をお願いします。 
＜現在の会員紹介＞ 敬称略  

 北野 小森 坂倉  

 梅田 忽那 七田 末永 前田 松田 渡辺 

 小野 河辺 高野 田中 村田  

 大岸 重松  廣瀬 古川 前田 松尾 松永 三村 

 阿河 松本 安田  

 川口 農内                                 以上、２８名 

入会希望の方は、会員または西日本ビル（株）管理部 佐々木さんに連絡をお願いします。 

                                          「グリーンクリーンの会」会長 小森 

★久留米大学の住民生活状況調査報告 
 ○アンケート調査：７月３日から１１日の間に実施しました全住民対象のアンケート調査は、皆様の 

   ご協力のもと、配付数５５９枚、有効回収数４７９枚（回収率８５％）の結果となりました。 

 ○ヒヤリング調査：８月７日から９日の間、濵﨑先生の研究室の学生により、ヒヤリング調査を実施 

   します。今回は、コミ協事務局から事前にお願いしてお伺いします。 

 ○上記調査は、濵﨑研究室により集計、分析します。報告書として完成された資料は、１０月中に 

   各世帯に配付いたします。                         （２０周年記念事業実行委員会） 


